



北中学校便り

令和6年度 第4号
令和6年9月18日
秦野市立北中学校

「一日一歩」で大きく成長しよう！

40日間の夏休みが終わり2学期がスタートしました。とはいえ台風10号の影響による大雨で2日間休校となったため、本格的なスタートは9月3日からとなりました。幸いなことに、学校施設は大雨による被害はほとんどなく再開することができ、こどもたちも概ね順調に学校生活を送っている様子です。

さて、2学期は一年で最も長い期間であり、自分自身を成長させる絶好なタイミングです。さまざまな行事への取り組みの中で、そして毎日の積み重ねが大切な学習や部活動で、ぜひ一人一人が個々の力を伸ばせるよう支援していきたいと思います。始業式で伝えた各学年へのメッセージは・・・

- 1年生：中学校生活にも慣れ、1学期よりも前進し自分をより良くするためにしっかり考え行動しよう。**
- 2年生：中学校生活の折り返し地点。3年生からバトンを受け継ぎ将来についても考える期間としよう。**
- 3年生：自分の目標や夢に向かって行動するとき。悔いが残らないよう一日一日を大切に過ごそう。**

そして1学期に引き続き、感染防止対策や熱中症予防も含め、誰もが「安心・安全」な学校生活が送れるようみんなで協力していくことをお願いしました。保護者の皆様にも引き続きご理解ご協力いただければと思います。今学期もどうぞよろしく願いいたします。

キュビナ・クライミング

各教科の授業で、または宿題や家庭学習で、そして7月には「第一回キュビナチャンピオンシップ」でと、本校では様々な場面でこどもたちが学習ソフト「キュビナ」を活用して学んでいます。この「キュビナ」は、自分が学習したいところを自分のペースで進めることができ、さらに繰り返し何回も挑戦できるので、学習習慣を身につけることや、学習した内容の復習にはピッタリの学習ツールだと思います。その問題を毎日1問解くと1ヶ月で約30問、6ヶ月では約180問となりますが、毎日3問解くと、その3倍となり、毎日10問を6ヶ月続けると約1800問となります。

そこで、すでに実施している「キュビナチャンピオンシップ」に加え「一日一歩 毎日コツコツ 継続は力なり」をモットーとした「キュビナクライミング」を2学期より実施したいと思います。イメージはまさに「山登り」ですので、めざす山は人それぞれでよいと思います。自分にあったペースで挑戦してください。なお、詳しいことは、担任の先生からの説明を聞いて、何かあれば遠慮なく質問してください。

- ★期間 本日から令和7年2月28日まで
- ★方法 授業で、宿題で、家庭学習で、
キュビナの問題を1問解くごとに1メートル登ります。
- ★記録 目標の山に到達したらその日付を記録し目標達成です。おめでとう！
引き続き、次の目標に向かって登り続けることができるならそのまま継続となります。

あくまでも自分で決めることが大切です。まずは自分の目標を設定しましょう！

今後の主な予定

*今後の状況により予定が変更になる場合があります。

- 9月24日(火)・25日(水) 中間テスト
- 10月 9日(水) 玄武祭(運動の部)
24日(木) 玄武祭(合唱の部)
下旬 3年生収穫祭
- 11月 6日(水)・7日(木)・8日(金) 3年期末テスト
上旬 1, 2年生収穫祭
14日(木) 生き方講演会
15日(金) 授業参観・学級懇談会
26日(火)～29日(金) 3年三者面談
27日(水)・28日(木)・29日(金) 1, 2年期末テスト
- 12月 6日(金) ひまわり級合同音楽会
16日(月)～19日(木) 1, 2年三者面談
24日(火) 終業式
25日(水)～1月7日(火) 冬季休業
- 1月 8日(水) 3学期始業式
3月12日(水) 卒業式(予定)
3月25日(火) 修了式



新たな挑戦に

年度初めにもお知らせしましたが、今年度の玄武祭運動の部は、熱中症対策等をふまえ10月9日(水)に実施する予定です。平日開催ではありますが、ご都合がよろしければぜひご観覧いただき、こどもたちへ熱い声援を送っていただければ幸いです。

また、10月24日(木)には玄武祭合唱の部が予定されています。文化会館改修工事のため学校での開催となります。今までとは異なる状況で新たな挑戦になりますが、さまざまな工夫を凝らしながら、思い出に残る素晴らしい玄武祭を全員で作りに上げて欲しいと願っています。詳細につきましては追ってお知らせしますが、両日共に昼食は給食となります。よろしくお祈りいたします。

正門の時計がリニューアル

北中学校創立50周年記念で同窓会より贈られた正門の時計が、秦野市のご協力により新しく生まれ変わりました。これからも北中学校を見守りながらいつまでも時を刻み続けて欲しいです。



4月19日発行の第1号でお知らせした今年度の職員紹介からいくつかの変更が生じたのでお知らせいたします。

- ★〇〇〇〇先生(校内マネジメント支援員)週2日勤務しています。
- ★〇〇〇〇先生(サポートルーム支援員)週3日勤務しています。
- ★〇〇〇〇先生(養護教諭)〇〇先生がご結婚されお名前が変わりました。
また、先日テトルにてご案内したように、〇〇先生が育児休業中となります。

お願い

今年度の途中から利用しております配信システム「tetoru テトル」は、先日の休校のお知らせなど重要な内容も含め、学校からまたは市教育委員会から直接ご連絡するシステムとなります。さらに社会全体が進むペーパーレスにもつながることから、今後もこの「テトル」を有効に活用させていただきますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

努力の足跡 R6前半戦

夏休み前からスタートした運動部・夏の大会等の結果を中心にお知らせします。

- ◎ 剣道部
 - (市大会) 男子団体の部 1位
 - 個人の部 2位 ○○○さん
 - 3位 ○○○さん
 - (中ブロック総合体育大会)
 - 男子団体の部 3位
- ◎ バasketボール部男子
 - (市大会) 1位
 - (中ブロック大会) 2位 (春の大会)
 - (中ブロック総合体育大会) 3位 (夏の大会)
- ◎ 柔道部
 - (市大会) 団体戦 3位
 - 個人戦 1位 ○○○さん
 - 2位 ○○○さん
- ◎ 軟式野球部
 - (中ブロック大会) 2位 (春の大会)
 - (市大会) 2位 (夏の大会)
 - (中ブロック総合体育大会) 2位 (夏の大会)
- ◎ 水泳
 - 自由形 5位 ○○○さん
- ◎ 吹奏楽部 西湘吹奏楽コンクール
中学校B部門 銀賞
- ◎ 陸上部
 - (市陸上競技選手権大会)
 - 女子走高跳 1位 ○○○さん
 - 男子低学年4×100MR 3位 ○○○さん、○○○さん、○○○さん、○○○さん
 - (全日本中学校通信陸上競技神奈川県大会 西地区予選会)
 - 男子共通200M 7位 ○○○さん
 - 男子砲丸投げ 8位 ○○○さん
 - 女子走高跳 1位 ○○○さん
 - (県中学校陸上競技選手権大会)
 - 女子走高跳 5位 ○○○さん
 - (県中学校選抜陸上競技大会)
 - 女子走高跳 6位 ○○○さん
 - (市中学校陸上競技大会)
 - 女子100M 1位 ○○○さん
 - 女子200M 2位 ○○○さん
 - 女子1500M 3位 ○○○さん
 - 男子800M 1位 ○○○さん
 - 男子400M 2位 ○○○さん
 - 男子110Mハードル 1位 ○○○さん
 - 男子4種競技 1位 ○○○さん
 - 男子砲丸投げ 2位 ○○○さん
 - 男子走幅跳 3位 ○○○さん
 - 女子走高跳 1位 ○○○さん
 - 2位 ○○○さん
 - 女子砲丸投げ 2位 ○○○さん



ここでご紹介した以外にも、運動部の大会で力を出し切って戦い抜いた人や、さまざまな分野で活躍した人、また夏休みに貴重な体験をした人やボランティアに参加した人など、一人ひとりの努力の足跡は、しっかりと刻まれています。

今後も、自分の好きなことや得意なこと、時には苦手なことにも思い切ってチャレンジしてみよう！

まだまだ輝く北中生

◎ 第一回キュビナチャンピオンシップ

【団体の部】

1年生	1位	1年1組
2年生	1位	2年1組
3年生	1位	3年2組

【個人の部】

1年生	1位	〇〇〇さん
	2位	〇〇〇さん
	3位	〇〇〇さん
2年生	1位	〇〇〇さん
	2位	〇〇〇さん
	3位	〇〇〇さん
3年生	1位	〇〇〇さん
	2位	〇〇〇さん
	3位	〇〇〇さん

◎ 1分前着席キャンペーン

赤ブロック	優秀賞
青ブロック	優秀賞
黄ブロック	優秀賞
緑ブロック	優秀賞



玄武祭に向けて、どのブロックも団結力が高まっています。当日が今から楽しみです。

大盛況なフィナーレに

7月14日（日）秦野市立本町公民館において第28回サマーシアター2024がおこなわれました。本校演劇部も参加し「哀傷少年」という劇を発表しました。誰かを好きになったり、大切な人を守りたいという気持ちが自然に表現され、また背景などの大道具、照明や音響などともマッチし見応えのある劇が披露されました。

座席が足りないくらい大勢の方が見に来てくださったことも3年生にとっては最後の素晴らしい思い出になったと思います。

今後は1、2年生での活動となりますが、すでに10月20日（日）北公民館での発表会に向けて、熱心に活動しているようです。引き続き、楽しみにしています。

今年のモチーフは

美術部のみなさんは、9月28日（土）・29日（日）に実施される「たばこ祭」に向けて、夏休み中にらんたん制作を行いました。

部長の間山さんに今年のモチーフを聞いたところ「金魚」ということで10匹以上描かれている金魚の色が同じにならないよう少しずつ色を変える工夫をしたとのことでした。まだまだ暑いので、画面の中の水色で少しでも涼んでくれたらうれしいとも話してくれました。

そんな涼しげな北中のらんたんは29日（日）夕方から行われる「らんたん巡行」で披露される予定です。美術部のみなさん、当日の巡行よろしくお願いたします。

これぞ人海戦術

8月19日（日）に校内美化清掃が実施されました。

当日は、ボランティアで参加してくださった保護者の方および生徒のみなさん、そして職員を含め総勢100名を超える大人数で作業することができました。学校農園やグラウンドの除草作業では、抜いても抜いても草が無くならないジャングルのような場所もあり、暑さのせいもあって、心が折れそうになりました。しかし汗を流して一生懸命作業している仲間の姿を見て「もう少し頑張るか」と続けることができました。たくさんの方々のご協力で、美しく整った場所が増えました。本当にありがとうございました。



⇒ 劇的に変わりました ⇒

